

12・1月号 **じむだより** 

みつかわしょう じ むしよくいん  
2025年1月28日 三川小 事務職員 むらまつゆうすけ

2025年が始まり、約1か月が経ちました。遅く  
なりましたが、今年もよろしくお願ひいたします。



◎来年度の三川小のために・・・

2025年が始まり、みなさんの下校後には職員みんなで  
来年度の教育活動に向けた話し合いが行われています。

7月や12月に実施した学校アンケートを参考にし、「こんな  
子どもたちに育ててほしい」という思いを職員みんなで共有  
しながら、いろいろな意見を出し合っています。



◎業者さんから教材や物品が届けられます

みなさんの授業中、学校に電話が掛かってきたり、お客さ

んが来校したりしています。また、教材を販売するいろいろな  
業者さんにお世話になっていて、学校で使用する教材や物品  
を届けてもらっています。

◎学生協が定期的に訪問しています



みなさんは定期的に学校へ訪問してくださっている学生協  
(学校生活協同組合)を知っていますか？

学生協は学校で使用する教材や学用品(ノートや文房具な  
ど)を安い値段で販売しています。学校からまとめて購入して  
いるものもあれば、個人的に注文袋で購入している方もいま  
すね。三川小へは原則、毎週火曜日と木曜日に学校で注文し  
た教材などを直接届けてもらっています。

学生協の割戻金(学校への還元金)で一輪車を1台購入し  
ました。竹一の練習をいつも頑張っていて感心させられます。



